

Los abogados crean el Premio Manuel Olivencia, que se entregará en las Jornadas

L. M. CEUTA

Sentado en una butaca de la primera fila del Salón de Actos de la Asamblea se encontraba ayer Manuel Olivencia, que se había desplazado desde Sevilla para asistir a las VII Jornadas de Jurisprudencia y para estar presente cuando la decana del Colegio de Abogados, Isabel Valriberas, diera la noticia. "La Junta de Gobierno del Colegio de Abogados, en su sesión del 19 de abril del año en curso, acordó crear por unanimidad de todos sus miembros el Premio Manuel Olivencia Ruiz al mejor artículo jurídico", anunció Valriberas tras ser invitada a subir al estrado para tomar la palabra. El objetivo de este galardón, explicó, es promover y estimular los estudios jurídicos de carác-

ter eminentemente prácticos. El ganador recibirá 3.000 euros y verá su trabajo publicado en una revista digital jurídica.

El galardón, señaló la decana, se entregará coincidiendo con las próximas jornadas jurídicas porque "entendemos que es el acto jurídico de mayor trascendencia en esta ciudad", explicó.

El premio llevará el nombre de Manuel Olivencia, al que Valriberas describió como "maestro de maestros", porque "se le aprecia mucho, es un jurista de mucho prestigio y además reúne todas condiciones y méritos suficientes".

La decana recordó que aunque Manuel Olivencia nació en Ronda, desde su infancia ha estado vinculado a Ceuta. Además, la relación de su

familia con el mundo del derecho es amplia. Valriberas destacó que su padre, Manuel Olivencia Amor, fue el primero en poner en marcha una iniciativa para que nuestra ciudad tuviera su propio colegio de abogados. "No vio su creación porque tardó mucho en poder constituirse, pero sí lo vio su hermano, nuestro compañero Paco, que fue uno de los miembros fundadores del Colegio", explicó Valriberas. Y finalizó su intervención expresando su confianza en que el Premio Manuel Olivencia, que probablemente se convocará en julio y se fallará el próximo año, cuente con la participación de un buen número de artículos. Espera que así acabe convirtiéndose en un evento de la misma relevancia que las Jornadas Jurídicas de Ceuta.



Olivencia asistió a la presentación del premio que lleva su nombre.

REDUAN BEN ZAKOUR